



Coyoacán, a 15 de enero de 2025
Boletín: COY/DCS/035

COYOACÁN REDOBLA ESFUERZOS PARA ELIMINAR PUNTOS DE INSEGURIDAD CON DISPOSITIVOS DE CHATARRIZACIÓN

- *El alcalde Giovani Gutiérrez dio el banderazo de salida al primer dispositivo del 2025 para retirar vehículos abandonados, en coordinación con la Subsecretaría de Control de Tránsito.*
- *Con este programa las calles, banquetas y diversos espacios de Coyoacán se mantienen limpios y seguros.*
- *Desde el 1º de octubre del 2021, y hasta al 31 de diciembre del 2024, se han realizado 44 operativos; 4 mil 899 vehículos apercibidos, 2 mil 364 ya fueron retirados.*

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, dio el banderazo de salida al primer dispositivo de chatarrización del 2025, con la finalidad de redoblar esfuerzos para eliminar puntos de inseguridad, fauna nociva y contaminación de las calles de la demarcación, en coordinación con la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX.

Gutiérrez Aguilar enfatizó que una de las principales preocupaciones de las y los coyoacanenses es la preservación de un entorno seguro, limpio, bonito, amigable y agradable, ya que dijo, a todas y todos les gusta sentirse contentos al salir de sus hogares.

“También buscamos el bienestar de nuestras familias, quienes se mueven día a día para ir a sus destinos, es por ello que durante la administración que encabezo hemos tenido como prioridad desde el primer día de mi gobierno, 1º de octubre del 2021, el mejoramiento constante al espacio público, de las calles, las banquetas, de las plazas y parques por los que diariamente transitamos”, indicó.

Por ello, el titular de la demarcación, destacó que su gobierno ha emprendido un ambicioso programa de chatarrización de vehículos abandonados, para evitar que los automóviles se conviertan en focos de infección, enfermedades y que generen situaciones de inseguridad e impidan el libre tránsito; en contrapartida, las calles, banquetas y diversos espacios de Coyoacán se mantienen limpios y seguros.

Desde la puesta en marcha de dicho programa, el 1º de octubre del 2021, y hasta al 31 de diciembre del 2024, se han llevado a cabo 44 operativos, dando como resultado 4 mil 899 vehículos apercibidos, 2 mil 364 ya fueron retirados y mil 029 se retiraron con grúas.

Al hacer uso de la voz, la directora general de Seguridad Ciudadana de la alcaldía Coyoacán, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, mencionó que desde el 2021 a la fecha, mes con mes se han realizado estos dispositivos, sin faltar a los protocolos de atención a la ciudadanía, en coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México.





“Quiero invitar a los vecinos a que sigan realizando sus denuncias ciudadanas, porque a través de ellos podemos darles la facilidad para el retiro de los vehículos, para que la Subsecretaría de Tránsito pueda llegar con las grúas a realizar el arrastre, no sin antes apercibirlos de manera administrativa, con la Jefatura de Unidad Departamental de Proximidad Vecinal de Coyoacán, que es la que se encarga de realizar las visitas oculares y recorrer las calles junto con Escudo Coyoacán”, expuso.

Con este programa de chatarrización se ha beneficiado a 56 colonias, como Pedregal de Santo Domingo, Romero de Terreros, Integración Latinoamericana, Barrio del Niño Jesús, El Rosedal, Del Carmen, Campestre Churubusco, Paseos de Taxqueña, Prado Churubusco, San Francisco Culhuacán, Emiliano Zapata, Pedregal de Santa Úrsula, Ajusco, Carmen Serdán, CTM, Presidentes Ejidales, entre otras.

Finalmente, el alcalde Giovanni Gutiérrez agradeció a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada y al Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, y recalcó que seguirá trabajando de la mano en beneficio de la ciudadanía, “se continuarán liberando vialidades y recuperando el espacio urbano, para así cumplir con nuestra misión, que es el garantizar una mejor calidad de vida para todas las familias de Coyoacán”.

000

